



Encuentro de Innovación Aysén de AquaChile y Fpyme este martes en Emporcha

Puerto Aysén.- AquaChile, Fpyme Aysén de Corfo, se unieron para apoyar la innovación y digitalización de las pymes de la industria acuícola de la región de Aysén, con la finalidad de abrir nuevas oportunidades para la industria y sus prestadores de servicios, incorporando la innovación al trabajo que desarrollan los proveedores de la industria.

Es así como, como nace el primer Encuentro de Innovación Aysén, una instancia formativa que tiene por objetivo, generar soluciones innovadoras para la industria acuícola de la mano de los actuales y futuros proveedores promoviendo la elaboración de metodologías centradas en el usuario para abordar problemáticas de la industria y mejorar procesos.

El Encuentro, que cuenta con la colaboración de Corpaysén, busca promover y potenciar la diversificación de prestaciones de servicios existentes hoy en la comuna de Aysén, entorno a la acuicultura, incorporando la in-

novación y digitalización para la creación de soluciones innovadoras diseñadas por empresas locales, buscando así abordar desafíos que actualmente tiene la industria acuícola en la región y a su vez, aperturando nuevos emprendimientos con un fuerte componente de innovación.

En la oportunidad, se abordará la relevancia de incorporar nuevas ideas en un sector clave para economía regional y nacional. Asimismo, los asistentes conocerán la experiencia de dos empresas regionales, quienes a través de la innovación y digitalización han podido abordar problemáticas e intervenir en la mejora de procesos de la industria acuícola en Aysén. Por su parte, el programa Fpyme Aysén de Corfo y ejecutado por Baquedano 400, abordará cómo las pymes locales pueden aprovechar el proceso de digitalización para mejorar su competitividad en la industria acuícola, creando una sinergia entre innovación y productividad.

Matías Broussaingaray, gerente

ENCUENTRO INNOVACIÓN AYSÉN

AQUACHILE | B4CO

EXPERIENCIAS LOCALES
Geogama
Aysén Recircular

TALLER
Herramientas y metodologías de Innovación
Desafíos reales de la industria acuícola

EXPONE

Sergio Vera
Lider Innovación Gerencia Industrial

Francisca Escobar
Lider Innovación Gerencia Producción

INSCRÍBETE AQUÍ

MARTES 29 DE OCTUBRE
10:15 hrs | SALÓN EMPORCHA, PUERTO CHACABUCO

del programa Fpyme Aysén destacó: “Estamos felices de poder lograr este evento en conjunto a Aquachile y Corpaysen, para poder incentivar que las empresas regionales vean las oportunidades de desarrollo que se pueden generar mirando hacia el mar de Aysén, sobre todo combinando innovación y digitalización. Lo vemos reflejado en Geogama y Aysén circular, quienes a combinando estas dos aristas han podido dar con nuevos servicios y productos que antes eran impensables para la región”.

Uno de los puntos centrales del Encuentro será la metodología de innovación basada en el “Diseño centrado en el usuario”, la cual será impartida y asistida mediante un Taller, liderado por el equipo de Innovación de AquaChile. Ocasión en la que se trabajarán desafíos acuícolas actuales en la región, permitiendo a los participantes comenzar a trabajar en las diversas oportunidades de enfrentar dichos desafíos, mediante lo aprendido en la jornada.

Ximena Solís Pradenas, de Comunidades AquaChile Aysén, señaló “la innovación y tecnología son parte de nuestro sello en

la producción; nuestros procesos combinan una gestión ambientalmente responsable, basada en la incorporación de tecnologías e innovación, lo que nos ha permitido hacer mejoras continuas en todo el proceso productivo. El año recién pasado, fuimos reconocidos como una de las empresas con mejores prácticas de innovación en el país y esto es lo que buscamos que permee en nuestros proveedores y a quienes estén con interés de tomar los desafíos que presenta la industria acuícola hoy en día. Esperamos que esta instancia despierte el interés por continuar creciendo juntos de la mano de la innovación”.

El objetivo de este encuentro es incorporar y promover el componente de innovación en las empresas locales en una industria en constante evolución. Para ello, la cita está fijada el martes 29 de octubre a las 10:30 horas en salón de eventos de Emporcha, Puerto Chacabuco.

Los cupos son limitados y los interesados podrán inscribirse a través de un código QR que se alojará en la web www.fpymeaysen.cl y las redes sociales de Fpyme_Aysen.

KARATE CONTACT

Lunes, Miércoles y Viernes

Infantiles: 18:30 - 19:45
Adultos: 20:00 - 21:15

Instructor:
Sensei: Jorge Andrade
teléfono: 9 42274623

Los Cipreces 1244 - Coyhaique